
                                       Ata da reunião de N° 08/2024 

Itajaí, 13 de Agosto de 2024    

  Reunião  geral do SIMESC realizada no dia 13 de Agosto de 2024, na Clinica Renal 

Vida em Itajaí, as 20:00 horas com a presença da diretora Dra. Silvia Mattos, Dra. 

Priscila Daflon, Dra. Grasiele Virginia, Dra. Gláucia Ribeiro e o Advogado Rodrigo, Dra. 

Minéia Prieb, Dra. Esther Rocha, Dra. Caroline Nobre, Dr. Henrique Burnett, Dra. 

Clarissa Burnett, Dra. Lisiane T.M Severo, Dr. Vitor F.de Poli, Dra. Natalia Elizabeth, 

Dr. Edmar Souza, Dr. Jorge Moojen. 

 

 

Justificativas de ausência:  

Dr. Marcio Azevedo não respondeu as mensagens.  

Dr. Bruno Rayman não respondeu as mensagens. 

Dra. Andressa não respondeu a mensagem. 

Dr. Thiago Sonalio não respondeu a mensagem. 

Dr. Mauro Machado tinha compromisso e não pode comparecer. 

A seguinte pauta foi discutida: 

• Atraso de pagamento dos médicos plantonistas do PA da barra. 

 

Foi realizada reunião com os profissionais médicos atuantes no PA da Barra em 

Balneário Camboriú. O recém filiado Dr. Alexandre Pereira Tolentino CRM 20860, 

toma a palavra em representação aos colegas presentes conforme lista, e traz a 

seguinte situação: 

- Atraso no repasse de honorários médicos aos profissionais atuantes no PA sob 

administração da empresa Orion. 

- A possibilidade de incapacidade de honrar os pagamentos devido ao valor 

licitado não ser suficiente para cobrir as despesas com folha de pagamento 

médico e de demais funcionários  

- Apesar de ter sido convidado a desempenhar a função de diretor técnico, nunca 

houve registro de um responsável técnico médico pela empresa. 

- A administração iniciada em maio, fez apenas o pagamento parcelado do mês 

de maio (em junho) e ainda não pagou o mês de junho (vencido em 30 de julho) 

- A inexistência de contrato de trabalho, apenas a exigência de ciência que um 

futuro contratado seria feito. 



 

 

 

- O autofinanciamento do próprio salário via instituição DOBAM, através do 

aplicativo pega plantão, tendo como promessa a quitação pela empresa 

licitada contudo dando como garantia o próprio médico, isto é, para alguns 



profissionais o salário de junho foi “pago” parcialmente na forma de 

empréstimo, que se não honrado pela empresa, deverá ser pago pelo 

profissional médico com juros e correção. 

 

- Foi informado que a empresa Orion irá desligar-se da administração a partir 

do dia 19/08, não podendo ser garantido aos profissionais se receberão os 

salários atrasados.  

- Foram apresentadas fotos do Google Maps segundo o endereço da referida 

sede da empresa no estado da Bahia a qual mostra uma loja de materiais de 

construção. Não se sabendo se houve qualquer confirmação da prefeitura se a 

empresa realmente possui sede no local.  

 

Diante da grave situação referida pelos colegas, ficou resolvido que as 

documentações que comprovam tais fatos seriam encaminhadas 

urgentemente para o Dr Rodrigo, que levaria o caso a diretoria estadual e ao 

jurídico, com agendamento de nova reunião na próxima sexta feira para definir 

medidas emergenciais passíveis de serem tomadas. 

 

 

• Confecção de vídeos em rede social apresentação de proposta para 

sede de Balneário Camboriú.  

  Dra. Priscila trouxe uma proposta de ser contratada uma empresa para 

elaboração de uma campanha pela internet via Instagram e redes sociais 

através de vídeos.  

A empresa seria responsável pela confecção do vídeo, capitação das imagens 

e edição, sendo a divulgação de responsabilidade da imprensa SIMESC. 

Foi trazida está proposta em troca da propaganda que hoje é vinculada na 

radio menina.  

Foi levado em consideração a necessidade de 3 orçamentos fornecido o 

primeiro orçamento da empresa FRUIT em anexo ao e-mail.  

Foi combinado que a Dra. Priscila buscara mais um orçamento e a Dra. 

Glaucia irá orçar com outra empresa.  

Próxima reunião será discutido a efetivação ou não do contrato com os 

serviços. 



• Operações de pix que vem sendo depositadas diretamente na conta 

de BC referente a pagamentos de mensalidade. 

 

Dra. Priscila trouxe preocupação com depósitos de pagamentos de 

mensalidades que veem sendo feitos diretamente na conta da regional de 

Balneário por via pix.  

Na tentativa de realizar a impressão do extrato para comprovar tais 

depósitos, foi verificado que a conta encontra-se bloqueada até a 

apresentação ATA de posse de diretoria.  

O assunto ficou para próxima reunião, onde serão apresentado o extrato 

bancário, e o posicionamento que será feito em relação a devolução do 

dinheiro. 

 

 

 

Damos por encerrada a reunião:  

 Itajaí,13 de agosto de 2024. 

 Finalizada as   22:15 horas. Digitalizado pela secretaria Rafaela Adria. 

 

 



https://v3.camscanner.com/user/download


Orçamento

Filmes Reels redes sociais

• 45” a  90”

• Formato 9:16;

• Produção;

• Captação;

• Edição;

• Texto;

• Narração;

• Legendas;

• Assinatura.

23/07/2024

Modelo

V I VA
S U A

M A R C A

Etapas

                    1 a 2 dias úteis  1 dia  1 a 2 dias úteis  1 a 2 dias úteis  1 a 3 dias úteis  

briefing  -  roteirização  -  captação  -  produção/edição  -  pré - aprovação  -  finalização e entrega

Formas de pagamento

      3% de desconto

dinheiro/pix/boleto    dinheiro/pix/boleto          cartão de crédito

50% do valor de entrada + 
50% na entrega do material

em até 12x com taxas reduzidas

Produção Equipamentos(locação) Entrega

Filme Reels para redes sociais          Valor

R$ 1399,00• Captação de imagens;
• Captação de áudio;
• Montagem - preparação (cena);
• Entrevista - depoimento;
• Deslocamento.

• Filme 45” a 90”
• Formato 9:16;
• Edição visual e sonora;
• Textos - legendas;
• Narração;
• Assinatura.

• Estabilizadores de imagem;
• Câmeras/Smartphones;
• Microfones;
• Ring lights;
• Tripé.

Valor mensal produção e edição

Entrega

Filme Reels para redes sociais          Valor

R$ 698,00• Filme 45” a 90”
• Formato 9:16;
• Seleção de imagens;
• Edição visual e sonora;
• Textos - legendas;
• Narração;
• Assinatura.

Valor mensal edição

(Um vídeo)

(Um vídeo)


